

NOTA DE PRENSA

Se celebra hasta el sábado en el Palacio Kursaal

MAS DE 350 ASESORES FISCALES EN EL XXXV CONGRESO NACIONAL AEDAF EN SAN SEBASTIÁN

- La viceconsejera de Economía y Hacienda del Gobierno Vasco, Itziar Agirre, ha inaugurado esta mañana el XXXV Congreso Nacional AEDAF.
- El Congreso reúne hasta el sábado a más de 350 profesionales tributarios, expertos académicos, fiscalistas y economistas para analizar la actualidad del sector.
- Aspectos como el impuesto sobre sociedades, la inteligencia artificial, el valor de referencia o las implicaciones de la factura electrónica centran el programa de catorce sesiones impartidas por ponentes del más alto nivel.

San Sebastián, 26 de octubre de 2023.- La Asociación Española de Asesores Fiscales. AEDAF, ha inaugurado esta mañana su XXXV Congreso Nacional que se celebra hasta el sábado en San Sebastián. En la inauguración han estado presentes Stella Raventós, presidente de AEDAF, Gonzalo Apoita, delegado territorial de AEDAF en el País Vasco y Javier Gómez Taboada, vocal responsable de Estudios e Investigación y la viceconsejera de Economía y Hacienda del Gobierno Vasco, Itziar Agirre. Agirre **ha calificado de “fundamental” la profesión de los asesores fiscales “para garantizar la relación entre el contribuyente y la administración tributaria”**. La viceconsejera ha destacado también el alto nivel de las ponencias y de los ponentes del programa del Congreso, y ha finalizado su intervención citando la **“responsabilidad que implica el concierto económico vasco”**, al que el programa dedica una sesión mañana viernes 27, protagonizada por Pedro Luis Uriarte.

A lo largo de las catorce sesiones del programa se tratarán también otros temas de relevancia como el impuesto sobre sociedades, el nuevo valor de referencia, el uso de la inteligencia artificial por parte de la Administración o la implantación de la factura electrónica. El XXXV Congreso Nacional AEDAF reúne hasta el sábado a más de 60 ponentes expertos en cada una de las materias.

[Programa completo del XXV Congreso Nacional AEDAF.](#)

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.300 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.